

## La educación artística un derecho cultural

La Organización de Estados Iberoamericanos, OEI, junto al programa Arteducarte, enfocados en generar espacios que construyan aprendizajes sólidos y profundos, en el marco de los Derechos Humanos, y en específico de los Derechos Culturales, impulsan el V Encuentro Iberoamericano de Educación Artística.

Este acto, que se realizará del 28 de septiembre al 01 de octubre, plantea una transformación, donde la cultura y las artes sean vitales para visibilizar los derechos culturales a través de buenas prácticas de educación artística.

Esta iniciativa es una apuesta activa que visibiliza la pertinencia de entender el desarrollo humano y el bienestar a través de generar experiencias artísticas de cambio y transformación, donde la cultura y las artes juegan un papel prioritario para empoderar a los ciudadanos en el pleno ejercicio y disfrute de sus derechos culturales con un impacto directo desde su realidad inmediata hacia un beneficio colectivo.

Esta cita cultural y artística contará con la participación de expertos internacionales y nacionales, quienes a través de charlas gratuitas y talleres pondrán en foco la educación artística relacionada con la transformación de la educación, formal y no formal, como pieza clave en la solución colectiva de los problemas sociales y culturales del mundo contemporáneo, para fortalecer las capacidades y competencias creativas del siglo XXI, haciendo posible y visible el alcance de los derechos culturales como una expresión de vida para todos.

Por segunda vez, Quito es el escenario de este evento en el que también se exhibirán los pósteres ganadores de la convocatoria de este Encuentro, que expone las buenas prácticas de educación artística de diferentes países Iberoamericanos.

La inauguración y charlas gratuitas de este espacio se realizarán en el Centro Internacional de Estudios Superiores de Comunicación para América Latina (CIESPAL), y los talleres se desarrollarán en el Centro Cultural Benjamín Carrión, sede Bellavista.

La invitación está abierta para docentes, gestores culturales y quienes se interesen por estas áreas y puedan llevar a la práctica los aportes aprendidos durante el evento.

### **Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)**

Bajo el lema “Hacemos que la cooperación suceda”, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura ([OEI](#)) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Con más de 400 convenios activos junto a entidades públicas, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales —

# OEI



Organización de Estados  
Iberoamericanos

Organização de Estados  
Ibero-americanos

como la Unión Europea, el Banco Mundial, BID, CAF, UNESCO o CPLP—, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización cuenta a día de hoy con más de 17 millones de beneficiarios directos de sus proyectos.